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幸福之城，魅力之城。在晋中

这片充满活力的土地上，体育事业

如同一股强劲的春风吹遍了城市的

每一个角落。从乡间小道到繁华都

市，从晨曦初露到夜幕降临，体育的

韵律与节奏在城市的脉络中跃动。

而在这股浪潮背后，有一位默默耕

耘的体育工作者，他就是市政协委

员、市体育局群众体育科负责人梁

高飞。

犹记得 9 月份，第六届中国晋

中国际柔力球大赛在介休市如期举

行。来自国内外的115支队伍、900

名运动员齐聚一堂，以球会友，共襄

盛举。这不仅是一场体育竞技的盛

宴，更是晋中向世界展示其独特魅

力与风采的窗口。而这一切，都离

不开梁高飞及其同事的努力。

作为群众体育科负责人，梁高

飞深知自己肩上的责任重大。从赛

事筹备到志愿者培训，从运动员接

待到赛场布置，每一个细节都凝聚

着他的心血与智慧。他亲自上阵，

对志愿者进行细致入微的培训，确

保他们能够以最佳状态投入到赛事

服务中。

“我们希望每一位运动员都能

感受到晋中的热情与友好，并在这

里留下美好的回忆。”梁高飞深知，

这场赛事不仅是一次体育竞技的较

量，更是一次文化交流的契机。因

此，他要求志愿者们不仅要做好服

务保障工作，更要成为传播晋中文

化的使者。

在赛场上，梁高飞忙碌的身影

随处可见。他穿梭于各个赛场之

间，关注着比赛的每一处细节。从

运动员的入场到比赛的进行，再到

颁奖仪式的举行，他都亲力亲为，确

保每一个环节都万无一失。他的付

出与努力，得到了运动员和观众的

一致好评。

然而，梁高飞的工作远不止于

此。作为群众体育科负责人，解决

群众“健身去哪儿”的难题，推进公

共体育设施建设也是他心中常常惦

记的事。从各个公园到各条街道，

再到各个小区的健身设施，也都有

梁高飞的身影。

在潇河莲花湾体育公园，梁高

飞指着眼前的篮球场、门球场、乒乓

球场等体育设施，脸上洋溢着自豪

与喜悦。每当夜幕降临，这里便灯

火通明、人声鼎沸，已然成为晋中市

体育器材最多的公园之一，深受市

民喜爱。

在推动体育事业发展的道路

上，梁高飞从未停歇。作为一名体

育界的政协委员，他不仅要做好本

职工作，更要为体育事业的健康发

展建言献策。因此，他积极提出各

种建议与意见，为政府决策提供参

考与依据。

“近年来，我提出了一些关于完

善我市体育设施、推动全民健身等

方面的建议。这些建议都得到了政

府的重视与采纳。”梁高飞的话语透

露出欣慰与自豪。他深知，自己的

努力与付出为晋中的体育事业贡献

了一份力量。

如今，梁高飞依然在体育事业

的道路上奋力前行，他的身影已经

成为晋中群众体育的一道亮丽风

景线，他用自己的实际行动诠释着

一名真正体育人的责任与担当，为

晋中群众体育书写着更加绚烂的

篇章。 （记者 史俊杰）

在我市有这样一位医生，她以

精湛的医术、无私的奉献和不懈的

努力，成为无数患者心中的“心脏

守护者”，她就是市政协委员、晋中

市第一人民医院心功能科主任畅

巨颖。

清晨，当第一缕阳光透过窗户

洒在科室的每一个角落时，畅巨颖

已经准时出现在这里。在医学发展

日新月异的当下，畅巨颖深知不断

学习的重要性，也因此，每天早晨交

班时间，她都会组织科室人员进行

业务学习和病例讨论，通过每天的

讲解和互动，提升团队的专业素

养。日复一日，在她的带领下，心功

能科逐渐形成了严谨、求实、创新的

学术氛围。

在心功能检查室，畅巨颖总是

耐心询问患者的病史，仔细分析心

电图，为患者出具准确的报告。心

电图，这个看似简单的检查项目，在

她眼中却充满了生命奥秘。多年

来，她凭借丰富的经验和专业知识，

准确解读无数心电图，为众多患者

揭示了心脏疾病的真相，赢得了宝

贵的治疗时间。

自幼便对医学充满好奇的畅巨

颖，经过数年的寒窗苦读和临床实

践，终于如愿成为了一名心功能科

的医生。在这个岗位上，她一干就

是二十多年。从住院医师到主任医

师，她不断学习、不断进步，通过心

电图为无数患者提供了临床诊断依

据。她深知，每一次准确的诊断，都

是对自己医术的肯定，更是对患者

生命的尊重。

心功能科是医院的医技科室之

一，作为科室主任，畅巨颖不仅要做

好日常工作，还要带领科室不断向

前发展。夯实诊疗基本功，学习前

沿知识，配备先进的医疗设备……

在她的带领下，心功能科多次在国

家级、省级大赛中取得优异成绩。

在工作中，畅巨颖不仅关注

患者的病情，还关注患者的就医

感受。她经常与患者沟通交流，

了解他们的需求和想法，为他们

提供贴心的帮助。在她的努力

下，心功能科不仅为患者提供了

优质的医疗服务，还让患者感受

到了关怀和温暖。

然而，医学之路并非一帆风

顺。在工作中，畅巨颖也遇到了许

多困难和挑战，但她从未放弃过自

己的信念和追求，始终坚信只有不

断努力才能更好地为患者服务。

除了繁忙的临床和科室管理

工作，畅巨颖还担任着晋中市医学

会心电信息学专业委员会的主任

委员一职。她积极推动心电信息

学专业学科的发展和壮大，定期组

织学术讲座和研讨会，与同行分享

最新的研究成果和临床经验，促使

全市心电信息学专业水平向着更

高水平迈进。

作为市政协委员，畅巨颖深知

自己肩上的责任不仅仅局限于本

职工作。她经常深入基层调研，了

解社情民意，始终关注着医疗卫生

事业的发展状况和问题瓶颈，并积

极建言献策。她希望通过自己的

努力，为更多患者带来健康和幸

福，为晋中市医疗卫生事业的发展

贡献力量。

（记者 史俊杰）
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